

Auto-Ordnance 1911A1 Liberty 5" - .45Auto

Hersteller: Auto Ordnance
Modell: 1911A1 Liberty 5"
Kaliber: .45Auto
Zustand: neu

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Kaliber .45Auto, ha.Pistole 1911A1 Liberty 7+1 Patronen Lauflänge 5, Custom Limited Special Edition, GI Visier in der Höhe nicht verstellbar, Stainless Steel Custom Cerakote mix braun und schwarz mit Gravur, Bedienelemente schwarz, Custom Holzgriffschalen Goncola punziert, 1/ein Magazin 7/sieben Patronen Stainless Steel, Länge 8,6/21,8cm, Gewicht 2,3lbs/1.044gramm ohne Munition, Code 1911BKOC6 Auto-Ordnance bei Kahr Arms USA. Verkauf solange vorrätig - Limitierte Auflage!

Neu 2023!

Limitierte Special Edition:

Die neue Liberty 1911 ist unsere neueste patriotische Gedenkpietole und spiegelt die Gefühle unserer Gründerväter wider, die alle Tyrannen warnen, die amerikanische Freiheit auf eigene Gefahr zu verletzen.

Freiheitsliebende Patrioten waren immer bereit, der Tyrannei mit der Wildheit einer Giftschlange entgegenzutreten. Dafür gibt es kein besseres Symbol als die Gadsden-Flagge mit dem legendären Motto „Don't Tread on Me!“

Auf diesem Brauch aus dem Jahr 1911 ist auf der rechten Seite des Objektträgers die Gravur „Liberty..Death“ rund um das ursprüngliche Präidentensiegel angebracht.

Auf der linken Seite der Folie steht „Don't..Tread“, umgeben von der Schlange der Gadsden-Flagge.

Auf den maßgefertigten Goncalo-Holzgriffen sind auf der rechten Seite 13 Sterne rund um die Freiheitsglocke und auf der linken Seite „DTOM“ zu sehen.

Das Finish ist eine maßgeschneiderte Cerakote-Mischung aus Braun und Schwarz.

Caliber .45Auto, se.Pistol 1911A1 Liberty 7+1 Rounds Barrel Length 5''; Custom Limited Special Edition, GI Sight height not adjustable, Stainless Steel Custom Cerakote mix brown and black engraved, appointments black, Goncola wood grips checkered, 1/one magazine 7/seven rounds Stainless Steel, length 8.6/21.8cm, weight 2.3lbs/1.044grams without ammunition, Code 1911BKOC6 Auto-Ordnance at Kahr Arms USA. Sale as long as available - Limited Edition!

New 2023!

Limited Special Edition:

The new Liberty 1911 is our latest patriotic commemorative pistol, echoing the sentiments of our Founding Fathers in warning all tyrants to tread on American liberty at their peril. Freedom loving patriots have always been prepared to oppose tyranny with the ferocity of a poisonous snake.

No better symbol of that exists than the Gadsden Flag, with its legendary motto “Don't Tread on Me!”

This custom 1911 is engraved with “Liberty..Death” on the right side of the slide, set around the original Presidential Seal.

The left side of the slide has the words “Don't..Tread”, surrounded by the snake from the Gadsden flag.

Custom Goncalo wood grips feature 13 stars surrounding the Liberty Bell on the right panel, and “DTOM” on the left.

The finish is a custom Cerakote mix of Brown and Black.

Artikelnr.: 0450-29347

2.725,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

**Ferkinghoff International GmbH
& Co. KG**

Schwanfelder Str. 8
97241 Bergtheim OT Opferbaum
Bayern

Telefon:

09384 - 88212-00

Fax:

09384 - 88212-19

E-Mail:

info@ferkinghoff.de

Webseite:

www.waffen-ferkinghoff.com